
 

 
幹事報告     土屋政浩 幹事 

１. Ｇ事務所より、地区補助金承認額決定通知 

書届く。 

２. Ｇ事務所より、女性会員と会員の奥様の集 

い開催再度案内届く。 

３. ホームタウンＴＥＮDO推進協議会より平成 25 年 5 月

25 年度総会案内届く。 

４. 美しい山形・最上フォーラムより、美しいやまがたクリー

ンアップ・キャンぺ-ン実施案内届く。 

 

 

 

 

    「アベノミクス効果と山形県の景気見通し」 

      ㈱フィデア総合研究所 社長 知久富男 氏 

今日は「アベノミクス」安倍政権の 

経済政策の評価日本と山形県の 

成長予測をお話します。アベノミク 

スとは、日本経済再生に向けて、 

大胆な金融政策、機動的な財政政 

策、民間投資を喚起する成長戦略の「三本の矢」で、長

引く円高・デフレ不況から脱却し雇用や所得の拡大を目

指す。金融政策はバブル崩壊以降における不況の最大

要因をデフレと捉えてデフレ脱却を目指すべく独立性が

重視されてきた日銀に対して、日銀法の改正も視野に入

れた上で２％の物価目標を掲げるよう働きかける。財政政

策は大胆な補正予算を決め公共事業で成長の富の創出

を、成長戦略は官と民の認識違いがあるものの産業競争

力会議を開き政府は新しい産業の促進、人材雇用改革、

各競争力の強化などで戦略市場創造プランを設定し成

長に民間活用をと、なかなか難しい所である。 

山形県内企業の景気動向大震災後は各企業の業況 

でも分かるように景気上昇が見られたが、昨年の5月頃か

ら息切れして景気下降に至っているようです。これからの

予測として来年の消費税引上げ前の駆け込み需要で個

人消費・住宅投資が発生し成長が見込まれる。又政府に

よる経済再生政策に伴う公共事業、円安傾向に伴う海外

輸出の復調により上回ると予測している、山形県は輸出

産業のウェイトが高いため全国平均を上回ると見ている。 

委員会報告 

  村山会計  委員会費未使用精算は早めに 

  野川次年度幹事 例会後次年度理事役員会開催 

  斎藤ゴルフ幹事 6 月 2 回大会開催多数参加お願い 

  鞍掛ロ-タリ-の友 東京で地区委員会会議に参加した 

出席報告  五百澤 繁 委員 

本日会員５１名（４８名）出席者 34 名出席率 66．64％ 

※前々回出席率を 7８．04％に修正いたします。 

 

会長挨拶     武山 茂 

皆さんこんにちは、本日のお客様は 

㈱フィデア総合研究所の知久富男社長 

でございます『平成２５年度山形県の景 

気見通し』の題材で卓話を頂きます。私 

の様な商売を営む者にとり、物価上昇と 

給与の上昇が同時でないのが気に掛か 

ります。今日のお話楽しみにしております。 

 今日は私の作った言葉『ガラガラ・ポン』のお話をします。

人生で還暦を迎えたら、成功・失敗、お金を残した・残して

いないに関わらず、全員が公平な第二の人生をスタート出

来る。公務員や企業の部長以下の７割の方が該当するか

も？正月に『仙台の国分町』に出向き兄弟で飲みました。

帰りのタクシーの運転手が中学時代の同級生で、小学校

の校長をやった男でした。私ね、事故を起こしたら校長に

成れないと安全運転ばかりやってきたので、思いっきり運転

したかった。とわかった様なわからない様な話をしておりま

した・・・。ここにいる皆さんは残りの３割、何処までも社長・

会長さん、しかし皆さんにも一年ごとのガラガラポンが有り

ました。それがこのロータリークラブです。私なども、当クラ

ブに入ってなかったら、野川桂一さんや押野宏さんとはお

話も出来なかった事でしょう。それが今皆さんの前で聞い

て下さいと会長挨拶をしています。先日新関彌一郎 GE に

運転してもらい米沢上杉 RC の５０周年に行って参りまし 

た、これも一生に一度の事でしょう。ロータリークラブの 

ガラガラポンこれからも全員で楽しみましょう。 



 


